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GRUPO DE TRABALHO DE VIGILÂNCIA EM SAÚDE 

SUBGRUPO DE VIGILÂNCIA SANITÁRIA 

DATA: 6 de fevereiro de 2024. 

HORÁRIO: 14h00 as 17h30. 

LOCAL: Virtual – Microsoft 

Teams, Equipe GT Vigilância 

Sanitária. 

REALIZAÇÃO: 

Secretaria Executiva 

Departamento de Gestão Interfederativa e Participativa – DGIP 

Secretaria Executiva da Comissão Intergestores Tripartite – SE CIT 

 

PARTICIPANTES ONLINE 

 

SE/CIT/DGIP – Cícero Dedice Góes Júnior, Demétrio de Lacerda 

Caetano dos Santos, Silvia Freire 

SVSA – Vanessa Faustino Ferraz 

CONASS – Adriana Bugno, Elizeu Diniz, Jaqueline Justi,  

CONASEMS – Manoel, Sueldo Queiroz, Rosangela Treichel. 

Anvisa – Alex Sander Duarte da Matta, Jonas de Salles Cunha, Maria 

de Fátima Franciso, João Henrique, Joel Almeida, Lilian da Cunha, 

Renata Patrícia, Janaína Domingos; Renata Regina de Assis.  

HAOC – Bruno Zanetta 

 

 

 

 

Data: 6 de fevereiro de 2024 (terça-feira). 

Horário: 14h às 17h30. 

Local: Microsoft Teams – “Equipe GT VISA” 

 

TÓPICOS ABORDADOS: 

 

1 - Edital 1/2024: Prorrogação da Tomada Pública de Subsídios nº 8 - Relatório de AIR de 

revisão da RDC 560/2021 (CSNVS/ASNVS): 

Anvisa: informou sobre a prorrogação do edital de chamamento para Tomada Pública de Subsídios 

(TPS) referente ao Relatório Parcial de Avaliação do Impacto Regulatório (AIR) quanto as diretrizes 

da organização e descentralização das ações do SNVS exercidas pelos entes federados e revisão da 

Resolução RDC nº 560/2021. As contribuições podem ser feitas até o dia 07/03/2024, através do 

formulário eletrônico, disponível no portal da Anvisa 

 

2 - CMD-VISA (pauta permanente): Acompanhamento e progressão da coleta de dados e da 

implantação do CMD-VISA junto aos estados que participam do projeto piloto 

(CSNVS/ASNVS) 

Anvisa: destacou que o tema CMD-VISA é pauta permanente deste GT . Na ocasião apresentou o 

acompanhamento do projeto piloto de implantação do CMD-VISA. Ressaltou-se que o CMD-VISA é 

um conjunto de informação estratégicas necessárias ao gerenciamento e à qualificação das ações de 

vigilância sanitária e a apresentação para implementação do mesmo. Apresentou-se as etapas para a 

Implementação do CMD-VISA: Coleta de dados; Ampliação do Projeto Piloto para implantação do 

CMD-VISA; A implantação do CMD-VISA com a disponibilidade dos painéis e da permissão ao 

acesso aos bancos de dodos.  Nessa ampliação do Projeto piloto aderiram até agora os estados: RO, RJ,  
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MG e PE. Acertado com a APEVISA/PE, a participação dos municípios (Recife, Jaboatão dos 

Guararapes, Caruaru, Serra Talhada, Petrolina).  
 

Conass: Representante do Conass se diz preocupado com o CIEGES, devido ao fato que o CIEGES nos 

estados está a serviço do gestor, que informação o sistema vai oferecer ao gestor.  

 

Anvisa afirma que tanto os CIEGES quanto o CMD-VISA se interagem, pois, os dados fornecidos para 

alimentar o CMD-VISA também poderá alimentar os bancos dados do CIEGES quanto da RNDS, 

incluindo dados de vigilância sanitária aos dados do SUS. Será feito um GT para formatar o sistema caso 

precise. O CMD-VISA foi apresentado ao GT I & SD. Reafirmou que o CMD-VISA não é a criação de 

grande sistema de informação a ser adotado pelo SNVS, mas o compartilhamento dos dados gerados 

pelos entes do SNVS. Os 4 estados participantes do projeto piloto não possuem sistemas de informações 

citados não tinhas sistema de informação como estados de SP e SC, mas que não impedem de coletar os 

dados para alimentar o CMD-VISA 

 

Conasems: Os estados teriam que estar juntos na formulação de dados 

 

Conass: Se é possível fazer uma reunião para adequar o sistema ao sistema do estado. O problema é que 

quando se discute o CIEGES O que é o CIEGES para a Vigilância Sanitária. Qual é o interesse da 

vigilância sanitária para dentro da gestão. Temos que lembrar para quem é tudo isso.  

 

Encaminhamento: A Anvisa manterá o tema pautado com a Secretaria de Informação e Saúde Digital 

– SEIDIGI para propor o modelo de padronização e governança dos dados e termos de vigilância 

sanitária, para que dessa forma, todos os entes compreendam a mesma linguagem e compartilhar os 

dados.  
 
 

3 - Agenda Regulatória da Anvisa: Apresentação dos resultados da Agenda Regulatória 2021-2023 

(ASREG); 

Anvisa informou que a respeito da Agenda regulatória, no período de 2021- 2023, surgiram 193 

propostas. Apresentaram a situação atual da Agenda regulatória onde existem 106 projetos em 

andamento; 38 concluídos; 25 excluídos; 15 não iniciado. Em relação aos Projetos regulatórios 

concluídos entre 2021-2023, foram 135 no primeiro trimestre, 125 no segundo trimestre, 136 no terceiro 

trimestre. A agenda regulatória foi monitorada para possíveis melhorias no desempenho dos projetos 

regulatórios.  

 

Conass: sem comentários a respeito deste item da pauta 

 

Conasems: sem comentários a respeito deste item da pauta 

 

Encaminhamento: sem encaminhamento 

 

 
4 - Publicação da Nota Técnica nº Nota Técnica nº 02/2024/SEI/GGTES/DIRE3/ANVISA - 

Esclarecimentos sobre os serviços de estética e atendimento às normas sanitárias aplicáveis a 

esses serviços (GGTES) 

Anvisa informou que está agendado o Webinar sobre as informações e esclarecimentos quanto ao 

funcionamento dos serviços de estética, previsto para 29 abril. Também, comunicou a realização do 

webinar a respeito das orientações sobre os regulamentos e normas sanitária para a as campanhas dos 

Mutirões de Saude, ainda no mês de maio.  
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Conass: existe uma norma para serviços de estética? Qualquer pessoa hoje está pronta para realizar um 

procedimento. Teria que ser regulação mais precisa.  
 
Conasems: Que pena que ficou só para abril. Deveria dar publicidade a essa nota técnica.  

 

Encaminhamento: sem encaminhamento. 

 
 

5- Apresentação do Projeto: "Com a Visa no Peito" (GGTES) 

Anvisa informou o objetivo deste Projeto é sensibilizar os profissionais de Visas quanto às ferramentas 

utilizadas na inspeção sanitária de serviços de mamografia. O público-alvo são os profissionais de 

Visas e os profissionais de saúde que desempenham suas atividades nos serviços de mamografia. A 

abertura do evento está prevista para o dia 8/3/2024, Dia Internacional da Mulher. 

 

Conass comentou que é importante o assunto. Imprescindível que o MS participe. A questão da 

qualidade precisa ser ajustada. Tem que convidar a oncologia do MS 

 

Conasems ressaltou a importância da qualidade. Precisa ser supervisionado. Se vai ser no público e no 

privado inspecionado.  

 

 

Conasems O sucesso desse projeto depende de quem vai participar. 

 
 

6- Apresentação do projeto Proadi Integravisa IV (CONASEMS); 
 
Anvisa juntamente com os representantes do Hospital Alemão Oswaldo Cruz (HAOC), apresentaram 

o Projeto Integra Visa IV Triênio. Foram explicados o Contexto Internacional que o projeto se insere; 

a correlação com a ferramenta de avaliação GBT da OMS, utilizada para avaliação dos sistemas 

regulatórios das Autoridades Sanitárias Nacionais. Também foram apresentados os objetivos que 

subsidiará a qualificação da gestão de instituições que compõem o sistema. O Projeto busca alcançar 

458 órgãos de saúde. Próximos Passos: definir critérios de seleção de Visas; pactuar calendário para 

apresentação na CIT e outros fóruns; planejar mobilização e sensibilização de gestores para adesão. 

 

Conasems traz a questão de RH que é uns problemas das Visas tanto municipais como estaduais. 

 

Conass enfatiza que é necessário sensibilizar o gestor. O gestor é uma chave nesse processo. Sistema 

de qualidade para pequenos municípios não é possível.  
 

6- Apresentação do Relatório parcial do levantamento da força de trabalho no SNVS 

(CSNVS/ASNVS). 

Anvisa: A Anvisa apresentou os resultados parciais do levantamento que está sendo realizados com o 

sentes do SNVS quanto da necessidade da capacitação da força de trabalho que atuação no SNVS.  
 
Encaminhamento: 

O assunto será reapresentado na reunião do GT-Visa de março  
 


